

Efektivitas Penerapan Video Pembelajaran *American Service* dalam Mata Kuliah Tata Hidang

Oleh: Endang Mulyatiningsih, Prihastuti E, Wika Rinawati, Sugijono

ABSTRAK

ABSTRAK

EFEKTIFITAS PENERAPAN VIDEO PEMBELAJARAN *AMERICAN SERVICE* DALAM MATA KULIAH TATA HIDANG

Endang Mulyatiningsih; Prihastuti Ekawatiningsih; Wika Rinawati; Sugijono; *Gabby Adhasasi; Zanderiyani Sabrinatami

Penelitian ini bertujuan 1). untuk mengetahui pemahaman mahasiswa pada pembelajaran *American Service* dengan media video pelayanan *American Service*; 2). untuk mengetahui pemahaman mahasiswa pada pembelajaran *American Service* dengan media video pembelajaran SCL (*Student Center Learning*) pelayanan *American Service*; dan 3). untuk mengetahui pemahaman antara penggunaan video pelayanan *American Service* dengan video pembelajaran SCL Pelayanan *American Service*.

Penelitian ini akan dilaksanakan di program studi Pendidikan Tata Boga Jurusan Pendidikan Tata Boga dan Busana (PTBB) FT UNY. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen, populasi dalam penelitian ini terdiri dari 2 kelas yang terbagi menjadi 1 kelas eksperimen video pembelajaran pelayanan *American Service* dan 1 kelas eksperimen video pembelajaran SCL pelayanan *American Service*. Semua kelas penelitian masing-masing akan diawali dengan pretest dan diakhiri dengan posttest. Hasil dari pretest dan posttest akan dijadikan acuan untuk mengetahui pemahaman siswa dalam menggunakan video pembelajaran. Analisis data untuk mengetahui efektivitas media video pembelajaran akan dilakukan *t-test*.

Hasil dari penelitian ini adalah 1). Pemahaman mahasiswa pada pembelajaran *American Service* dengan media video pembelajaran pelayanan *American Service* pretest 64,8462, posttest 76,0769, dengan peningkatan sebesar 11,2307; 2). Pemahaman mahasiswa pada pembelajaran *American Service* dengan media video pembelajaran SCL pelayanan *American Service* pretest 74,4643, posttest 86,1905 dengan peningkatan sebesar 11,7262; 3). Terdapat perbedaan antara penggunaan video pelayanan *American Service* dengan peningkatan skor 11, 2308 terhadap video pembelajaran SCL Pelayanan *American Service* dengan peningkatan skor 11,7262.

Kata Kunci: *Kata Kunci: efektivitas, video pembelajaran, American Service*